



Communiqué de Presse  
Rabat, le 29 Mai 2025

## **LA FONDATION MOHAMMED V POUR LA SOLIDARITE ORGANISE UNE NOUVELLE CAMPAGNE MEDICALE DEDIEE A LA CHIRURGIE DE LA CATARACTE A IFRANE.**

**La Fondation Mohammed V pour la Solidarité poursuit le déploiement des campagnes médicales de proximité et met en œuvre, les 30 et 31 mai au Centre Hospitalier Provincial – CHP d'Ifrane, une campagne de chirurgie de la cataracte en faveur des populations démunies issues de la province de Ifrane.**

Dans la continuité de son engagement en faveur d'un meilleur accès aux soins de santé pour les populations défavorisées, la Fondation prendra en charge 150 opérations chirurgicales de la cataracte.

Les bénéficiaires de cette campagne sont issus de douze communes relevant des municipalités d'Ifrane et d'Azrou (notamment Timahdit, Dayet Aoua, Tleguit, Bekrit, Sidi El Makhfi, Ain Louh, ...). Ils ont été identifiés parmi les patients diagnostiqués au niveau de l'unité médicale mobile connectée UMMC – Fondation Mohammed V pour la Solidarité basée à Sidi El Makhfi ainsi qu'au sein du CHP d'Ifrane. Une opération de recrutement a également été menée par les équipes de la Fondation les 7 et 8 mai sur quatre sites : Ifrane centre, Sidi El Makhfi, Timahdit et Azrou. Au total, 911 consultations ont été réalisées par les médecins généralistes, ophtalmologues et techniciens biologistes mobilisés par la Fondation. Cette phase a permis de diagnostiquer de nouveaux cas nécessitant une intervention, mais également d'évaluer l'état de santé général de l'ensemble des patients à travers les différents examens d'indication opératoire (consultation ophtalmologique et bilan biologique).

Les 30 et 31 mai, les interventions chirurgicales se dérouleront à l'hôpital provincial d'Ifrane, où deux blocs opératoires, équipés de quatre postes, ont été mobilisés à cet effet.

Cette campagne est rendue possible grâce à l'engagement des acteurs institutionnels et associatifs de la région Fès-Meknès. Une équipe médicale pluridisciplinaire de plus de 50 personnes, composée de chirurgiens ophtalmologues bénévoles et du personnel du bloc opératoire du CHP d'Ifrane, assurera la prise en charge des patients. Elle est appuyée par les équipes de la Fondation, incluant cadres médicaux, assistantes sociales et personnel paramédical, qui veilleront au bon déroulement des opérations et à l'accompagnement des bénéficiaires.

Cette initiative est ainsi menée avec le concours et l'appui des autorités locales, des délégations régionale et provinciale de la Santé et de la Protection Sociale, le CHP d'Ifrane, le Centre Hospitalier Universitaire Hassan II de Fès ainsi que l'association « Amis des Malvoyants de Fès ».

Pour rappel, entre les mois de janvier et avril 2025, la Fondation a organisé quatre campagnes médicales multidisciplinaires et spécialisées dans les provinces de



Communiqué de Presse  
Rabat, le 29 Mai 2025

Zagora, Tan-Tan, Berkane et Taounate. Ces actions ont permis de prendre en charge 11 272 personnes, dont 7 410 femmes, avec la réalisation de 334 interventions chirurgicales (cataracte, chirurgie générale et infantile, circoncisions) et 23 461 actes médicaux et soins spécialisés.

Cette nouvelle campagne s'inscrit dans la continuité des efforts de la Fondation visant à rapprocher les soins des populations rurales et à contribuer durablement à l'amélioration de leurs conditions de vie.